



～どんぐりコーチから～

くさかべ幼稚園のお友達元気してるかな？やまコーチ・どんぐりコーチはとても元気です！サッカー教室をたのしみにしてくれてとてもうれしかったです！ボールを転がしたり、取り合ったり、足でドリブルしたりやったことがないことでも、何回もチャレンジしていて、「すごいがんばるな～」とおもいました！最後の試合でも、ボールを取られてもとりかえてドリブルからシュート！！かっこよかったよ(^ ^) / サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^ ^) /



～先生から～

記入者 担任: 廣瀬美咲 先生

体を動かして遊ぶ事が好きな子ども達、特にサッカーが大好きで、サッカー教室に参加することをとても楽しみにしていました。コーチ達の話の聞いたり、お手本を見たりしながらいきいきとした様子で体を動かしていました。チームに分かれて試合を行う際には、仲間と協力することや応戦し合うことの大切さなども感じられたように思います。今回の教室で行ったことを、遊びに取り入れみんなで楽しみたいと思います。ありがとうございました。

記入者 主幹教諭: 久根口亜紀子 先生

今年度もご指導いただきありがとうございました。ボールの取りっこゲームや試合で負けて悔しさが溢れ出てしまう子に対して「負けてしまうことが弱いことではない。どんなことにもチャレンジする気持ちが大切。やればできる。」というコーチ達の言葉が印象に残っています。このサッカー教室を通して、子ども達にも最初から諦めず色々なことに挑戦する気持ちを胸に持って、これからも頑張っていって欲しいと思います。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会